
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はリトルハウスの作業の一つである「電子機器等の検品作業」を発注して下さってい

る MS 商会の社長、大野さんにインタビューをした内容をご紹介します。 

 

MS 商会は Amazon、yahoo、楽天等に、多岐にわたる電子機器の商品を販売している会

社で、リトルハウスで行っている作業内容は、主にその商品を出荷する前に品番や数量など

が間違っていないか、また商品に破損や汚れがないかを検品するものとなります。 

大野さんは、リトルハウスのメンバーそれぞれの個性に対し、非常に理解を示して下さっ

ています。頻繁にリトルハウスにお越し頂いては、メンバーと雑談を交えながら、楽しく作

業できるような環境づくりに心を配って下さいます。私たちにとって取引先という関係以

上に、リトルハウスの大切な支援者のお一人だと思っています。本当に感謝してもしきれま

せん。 

 今回はそんな大野さんに、リトルハウスで仕事を発注することになった経緯や、リトルハ

ウスのメンバーの強み等についてインタビューをさせて頂きました。以下がそのインタビ

ューの模様です。 

 

 

鈴木 

リトルハウスに仕事を発注するに至った経緯を教えて下さい。 

大野さん 

会社に近い場所で、PC 作業ができる環境が整っている作業所を探していたところ、ちょ 

うどリトルハウスさんの存在を知ったんです。ホームページを拝見して、リトルハウスさ 

んの支援活動にもすごく興味が湧き、みなさんと一緒に作業をしてみたいと強く思った 

ことが始まりでした。 
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鈴木 

リトルハウスのメンバーの強みはどんなところにあると思いますか？ 

大野さん 

ご存じの通り、MS 商会の作業は単純なものから、やや複雑なものまで多岐にわたります。 

そういう意味で、作業の中でメンバーさんそれぞれの強みが生かしやすいのではないか 

と思います。私がいつも感心するのは、リトルハウスのメンバーさんたちは作業ミスが非 

常に少ない点です。注意深く丁寧な仕事ぶりを皆さんしていると思いますし、作業効率も 

どんどん向上していると感じます。学習して成長する、ということが皆さんしっかりとで 

きていて本当にすごいなと思っています。 

 

 

鈴木 

今後リトルハウスのメンバーに望むことはありますか？ 

大野さん 

今、リトルハウスに発注している作業に加えて、少し複雑な作業も発注していきたいと

考えています。例えば中古 PC のセットアップ作業であったり、ネットオークションの

出品代行作業などですね。その為にも、更にわかりやすいマニュアルを私の方で整備し

たり、作業に必要な新しいＰＣをリトルハウスに導入していきたいと考えているところ

なんです。その環境の中で自分が得意な作業や、好きな作業をそれぞれがみつけてもら

って、MS 商会の作業にやりがいを感じてもらえれば自分はすごく嬉しいです。 

 

 

鈴木 

 ありがとうございました。 

 

 

以上、 

MS 商会の大野さんへのインタビューの一部を掲載させて頂きました。 

大野さんとは、月 1 回のミーティングの中で、メンバーの方々がやりがいを持ってでき

る新しい作業の提案をして下さったり、メンバーの皆さまにお支払いする工賃金額を向上

させる為にはどうすればよいか等、一緒に考えてくれたりしています。 

 

繰り返しになりますが、大野さんはリトルハウスの取引先という存在以上に、我々を応援

し支えて下さっている大切な地域の支援者です。 

これからも二人左脚で歩んでいきたいと思っています。 

                                    （鈴木） 


